

#BADEN-WÜRTTEMBERG #LOKFÜHRER 04. Juni 2019

2. Lokführerertag am 28.05.2019 in Stuttgart

Zum zweiten „Schwäbischen Lokführer Latein (Lokführerertag)“ hat die EVG Stuttgart ihre Lokführer am 28.05.2019 in Stuttgart eingeladen.



Auch dieses Jahr war das Thema „Die Zukunft der Gewerkschaften“. Der Initiator und verantwortliche Christian Bartoschek, Mitglied in der zentralen Fachgruppe, begrüßte die zahlreich erschienen Kolleginnen und Kollegen.

Sein besonderer Gruß galt dem Referenten, Kollegen Karsten Ulrichs, seines Zeichens Mitglied in der zentralen Fachgruppe und in der Tarifkommission Fernverkehr, der über den Tarifabschluss 2018, sowie über den Stand der Zulagenverhandlungen aus erster Hand informierte.

Daraus resultierte eine spannende Diskussion und Fragestellung zu den Themen Zulagen, Arbeitszeit, den Schichtmodellen, die damit verbundenen Unterschiede der Tarifverträge, dem Demo TV und dem Tarifabschluss 2018 insgesamt.

Die Bereitschaft und der Zusammenhalt der LokführerInnen wächst weiter.

Alles in allem eine tolle Veranstaltung, die nächstes Jahr wieder stattfinden soll.



[Alle Bilder anzeigen »](#)